



Résidence de France à Ivandry, le 14 juillet 2013 après-midi

Je remercie de tout cœur Anne-Charlotte Brou, Chargée de la communication à l'ambassade de France de Madagascar, qui a compris qu'un journaliste ne faillit jamais à son devoir d'informer, et qui m'a fait donc parvenir ce discours par mail, il y a quelques minutes à peine. Un discours prononcé l'après-midi et non le matin comme précédemment, depuis assez longtemps. J'analyserai ce texte long comme un jour sans pain dans un autre dossier. Il est [ICI](#)

Jeannot Ramambazafy – Antananarivo 14 juillet 2013, 19h

Discours prononcé par l'Ambassadeur de France à Madagascar

le 14 juillet 2013 à la Résidence de France

à l'occasion de la célébration de la Fête nationale française

